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Douglas X. Alexander 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「service from the Heart （心からの奉仕を）」  

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  蔵本 守雄 

「命燃やして恋せよライオンズに」 

ガバナーキーワード：「Overcome」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  横井 朋子  

「愉しもうライオンズ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「原点復帰 行動 参加」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 横井 朋子 

朝晩と、日増しに寒くなってきました。皆様お変わりござませんで

しょうか？ 

観音寺市の市長、市議会議員選挙も終わり、観音寺ライオンズクラ

ブからは見事、佐伯 明浩さん、詫間 茂さん、友枝 美恵子さんの

ご子息の御三方全員が当選され、観音寺市を導くリーダーとなられま

した。心よりお祝い申し上げます。 

コロナ禍で今年も楽しい行事が出来ず暮れていこうとしておりますが、香川県に

おきましては、殆ど感染者が出ていない事から、ライオンズクラブの活動も再開し

て参りました。今月は第二例会に佐藤こうぞうさんの入会式とクリスマス例会を開

催致します。空くじ無しの抽選会や会員親睦を図る楽しい例会を行いたいと思って

おります。欠席しないでご参加下さい。また最近欠席気味の会員様へスポンサーが

例会へ出席するようお声掛けを宜しくお願いします。  

来年１月５日の第一例会は、新年例会となり厳かな気分で観音寺グランドホテル

に於いて開催いたします。毎年新年例会では観音寺ライオンズクラブの集合写真を

撮って、新しい年を祝いますので、ご欠席をなさらないよう皆様が揃うようお願い

致します。 

年の暮れを迎えてご多忙とは存じますが、体調管理に気を付けて風邪などお召し

になりませんよう頑張ってください。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５２９回例会（通常例会） 

例 会 日  2021 年 11 月 17 日（水） 

例 会 場  観音寺グランドホテル 

司会進行  Ｌ・Ｔ 高木 修 

・ビジター挨拶 

 坂出白峰 LC  

2022 年度第二副地区ガバナー候補者  

石井 淑雄 様 

2022 年度第二副地区ガバナー候補者推薦者 

森﨑 敏彦 様 

元会長 内海 孝 様 

・開会ゴング       会長 横井 朋子 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和     森 博章 

・会長挨拶        会長 横井 朋子 

・幹事報告並びに理事会承認事項 

             幹事  森 一夫 

・会食 

・ヘアードネーション表彰状  友枝 美恵子 

・委員会報告 

 ゜青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

            委員長 寺瀬 竜二 

 ゜ＭＣ・地区誌編集委員会 

            委員長 西山 宏之 

・観音寺ＬＣ同好会からのお知らせ 

 ゜トラベルサークル    幹事 森 博章 

・Ｔ・Ｔ出場        Ｔ・Ｔ  三好 尉博 

・出席報告     計画委員長 高橋 啓二 

・会計報告        会計 塩田 史子 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

             会長 横井 朋子 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

     本日のソングリーダー 高井 宏蔵 

・ローア             原 信幸 

 

◆幹事報告◆ 
1、高松キャビネット事務局より 

 ・第 68 回地区年次大会一次登録のご案内 

  記念ゴルフ大会 

日 時 2022 年 4 月 23 日(土)7：30～ 

  場 所 鮎滝カントリークラブ 

      高松グランドカントリークラブ 

  登録料 ￥5，000 

  エクスカーション【瀬戸内国際芸術祭】 

  日 時 2022 年 4 月 23 日（土） 

場 所 小豆島/直島 

  登録料 ￥10，000～ 

  336-A 地区の夕べ（前夜祭） 

  日 時 2022 年 4 月 23 日(土)18：00～ 

  場 所 JR ホテルクレメント高松 

  登録料 ￥10，000 

  大会式典 

  日 時 2022 年 4 月 24 日(日) 

  場 所 レクザムホール 

  登録料 ￥8，000 

 ・国際会長からのメッセージ 

 ・複合地区ダイジェスト 11 月号 

 ・ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 

  YCE ZOOM デーキャンプについて 

 ・熱海支援金口座閉鎖のお知らせ 
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◆理事会◆ 
◇理事会 

 日 時 2021 年 11 月 10 日（水）19：00 

  場 所 事務局 

出席者 横井 朋子、小出 章寛、合田 俊午、       

安藤 祐子、森 一夫、塩田 史子、

大河内 孝、近藤 房子、安藤 数義 

議 題 1、各種登録料・旅費について 

    2、LCIF・MJF について 

    3、ソロプチミストバザー券 

    4、西部養護学校への寄贈品 

    5、その他 

◆各委員会◆ 
◇計画委員会 

 日 時 2021 年 11 月 17 日（水）18：40 

  場 所 観音寺グランドホテル 

出席者 横井 朋子、合田 俊午、森 一夫、 

    高橋 啓二、安藤 数義、寺瀬 竜二、 

    原 信幸、山内 茂宏 

議 事 一、12 月第二例会について 

    二、1 月新年例会について 

    三、その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ALICE クッキングスクール☆ 
主宰 木太 紀美子 

フランスの郷土料理【ブイヤベース】 

～魚介類を沢山入れた漁師風～ 

【材料・調味料】 

いか、海老、フグ、アサリ等魚介類 

ニンニクみじん切り 50 グラム 

オリーブオイル 100cc 

サフラン 5 グラム(ひとつまみ) 

白ワイン 200cc 

水 1500cc 

コンソメの素(無くても良)大さじ 1 

【作り方】 

①鍋にニンニクみじん切り、オリーブオイル、   

サフラン、魚介類を入れて炒める。 

②炒め、馴染んだら白ワインを入れて蓋をして  

少し蒸らします。 

③ひたひたになるくらいの水を加えて煮るとサ 

フランの黄色の色素もでてきます。 

お好みでワイン、コンソメ、塩等加えて調味

します。トマトの角切り等加えてもダシが加

わりおすすめ。 

付け合わせにフランスパンのスライスにガー

リックバターを塗って軽く焼いたガーリック

トーストを付け合わせにしてたべます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

便利な市販のガーリ

ックバターなどもス

ーパーに売っていま

す。 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

宇賀 寛 様 

友枝 美恵子 様 
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第 1528 回例会（メンバースピーチ） 
２０２１年１１月２日（火）第１５２８回例会（メンバースピーチ）をグランドホテ

ルに於いて開催しました。今回メンバースピーチを行ったのは、エビス紙料株式会社 

代表取締役 海田 周治さんです。スピーチでは、廃棄物の有効利用「ゴミを資源に変

える」、環境負担の軽減として固形燃料「ＲＰＦ（古紙、プラスチックを原料とした高カ

ロリーの固形燃料）」は二酸化炭素の削減に役立っている事を分かりやすく説明してくだ

さいました。 
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令和３年度三観地区中学校 

ライオンズカップ バレーボール大会 
  令和３年１０月３０日（土）観音寺市立総合体育館で第３０回三観地区中学校ライ

オンズカップ バレーボール大会を開催しました。大会には、三観地区より９チームが出

場し、コートでは白熱した試合を見せていました。観音寺ライオンズクラブでは毎年青

少年育成事業の一環として三観地区の中学校を対象にバレーボール大会を主催していま

す。地区新人戦を目前に控えている今大会は、他校と試合をする事で今後の目標や課題

が見えてくる良い機会となっているそうで、生徒をはじめ大会関係者や保護者の皆様か

ら好評を得ています。結果は優勝高瀬中学校、準優勝三豊中学校、第３位中部中学校と

なりました。 
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ライオンズカップバレーボール大会の感想 
  

三豊市立高瀬中学校女子バレーボール部キャプテン 池田 好花 

私たち高瀬中学校バレーボール部は、２年生１４人、１年生５人計１９名で松﨑先生、

戸城先生のご指導のもと、勝間小学校を拠点として活動しています。私たちのライオン

ズカップでの目標は優勝でした。その目標を達成するために、どんなことが大切なのか

を考えたり、教えてくださったりして、洗練されたチームをつくりあげようと頑張って

きました。 

最初の詫間中学校との試合は待ち時間が長く、立ち上がりはなかなか思うようなプレ

ーができず、チーム全体の雰囲気が悪くなりばかりでした。相手の雰囲気にのまれそう

になるけど、だんだん一人一人が良いプレーを発揮して途中からは楽しくプレーするこ

とができました。 

準決勝では中部中学校のサーブやスパイクに苦戦することもありましたがお互いがカ

バーし合って勝つことができたと思います。 

三豊中学校との決勝戦では、たくさんの良いプレーをすることができましたが、失敗

をする度にだんだんと雰囲気が暗くなりました。でも負けたくないという意志で一人一

人が諦めず頑張ることができました。 

目標は達成することができましたが、まだまだたくさんの課題があります。今回の一

番の収穫は、チームの中で声をかけ合い雰囲気を常に明るくプレーすることが大切だと

改めて学べる大会になったことです。優勝したからと満足せず、仲間とよりよいチーム

を目指して地区新人大会に向けて頑張りたいと思います。 

 最後に、コロナ禍の

中で大会を開催してく

ださったライオンズク

ラブの方々、応援・サ

ポートしてくださった

家族、恵まれた環境に

感謝して、恩返しでき

るようなチームになり

たいと思います。あり

がとうございました。 

  

 

 

 優 勝 三豊市立高瀬中学校  
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三豊市立三豊中学校バレーボール部キャプテン 安藤 ひなた 

私たち三豊中学校バレー部は１年生６人、２年生９人の仲が良く笑顔があふれるチー

ムです。２年生が主体となり、新たに「地区大会優勝」という目標をかかげ日々一生懸

命練習に取り組んでいます。コロナの影響で満足に練習することができない期間もあり

ましたが、今回のライオンズカップに向けてミーティングや練習試合を重ねてきました。 

一試合目では、一人一人が緊張してしまい、サーブが入らなかったり、スパイクがネ

ットにかかったりと自分たちの力が思うように発揮できませんでした。ですが、二試合

目から自分たちのバレーができるようになり、サーブが決まったり、スパイクが決まっ

たりと良いプレーが続くようになりました。そして決勝に進むことができました。 

 決勝では、サーブレシーブのミスやサーブのミスで思うようにプレーできず、１セッ

ト目も２セット目も自分たちのミスで負けてしまい、「準優勝」という結果で終わってし

まいました。「準優勝」で悔しいという思いの中にも決勝までこれて嬉しかったという気

持ちがありました。それでも「準優勝」で悔しかったという思いを忘れず、次の地区新

人戦大会では優勝できるように

練習をこれまで以上に頑張りた

いです。 

最後にライオンズクラブの皆

様。大会関係者の皆様、お忙し

い中大会の運営を行ってくださ

りありがとうございました。ま

た来年のライオンズカップでも

入賞できるように部員一丸とな

って練習に励みたいです。 

                                               

 

ライオンズカップを振り返って 

観音寺市立中部中学校女子バレーボール部キャプテン 金子 稀星 

私たち中部中学校は、一年生１７人、二年生５人のチームで日々の練習に取り組んで

います。三年生の先輩方の引退後、新チームをどういうチームにしていけばいいか、メ

ンバー同士で目標を決めました。思ったように練習出来ない時期もありましたが、それ

でも同じ目標を持って、みんなで励まし、ライオンズカップで少しでも勝てるように一

人一人が努力してきました。 

新チームで迎えたライオンズカップ。試合前はとても緊張しました。前半はチームの

動きも固く、なかなか得点を取ることはできませんでしたが、みんなで声をかけ合い、

自分たちの流れに持っていけるようにがんばりました。 

三位決定戦では「絶対に勝つ」という思いで臨みました。失点が重なっても、みんな

準優勝 三豊市立三豊中学校  
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足を動かしてカバー仕合、最後まであきらめずにプレーすることができました。 

「三位入賞」という結果に終わりましたが、この試合を通して、勝つ事のうれしさや、

悔しい思い、チームの課題

がわかりました。もっとも

っと練習し、次の大会では

順位を上げれるように日々

がんばりたいと思います。 

最後に大会を開催してくだ

さった関係者の方々、そし

て参加者の皆様、お世話に

なりました。ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

自由投稿 
こんな未来はいやだ！ 

合田俊午 

昨年ぐらいから昆虫の写真（特に蝶）をよく撮影しています。先日我が家の花壇に見

慣れない蝶を見つけました。蝶の名前は「クロマダラソテツシジミ」。名前の通り幼虫は

ソテツの新芽を好んで食べます。 

 もともとはフィリピンやマレーシアなど東アジア熱帯地方の蝶です。これが１９９２

年沖縄で発見された後、２０００年代以降西日本でも観察され、ソテツの食害もでてい

るとのことです。どういう風に日本にわったてきたかははっきりしませんが、熱帯の蝶

が繁殖できる気温に日本がなってきたと言

えます。 

 この事実からこんなことが想像できるの

ではないでしょうか？いまから何十年後、

見たこともないような南国の動物たちが日

本で繁殖し、ふるさと郷里の山や海が荒れ

てしまうことになるかもしれません。 

そんな未来はいやですね！失われた環境

が元に戻ることはもう無いけれど、せめて

現状より悪くならないようにと祈るばかり

です。 

３ 位 観音寺市立中部中学校  
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✼✼✼１２月カレンダー✼✼✼ 

１２月 １日（水） ＰＭ 7：00 第 1530 回例会(通常例会) 観音寺グランドホテル 

１２月 ５日（日） 
ＰＭ 1：00 薬物乱用防止教育認定講師養成講座 まなべ結婚式場 

ＰＭ 3：30 トラベルサークル総会 紅梅亭 

１２月 ８日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

１２月１４日（火） 
ＡＭ 8：10 国際平和ポスター表彰式 常磐小学校 

ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

１２月１５日（水） ＰＭ 7：00 
第 1531 回例会 

(入会式‣クリスマス例会) 
観音寺グランドホテル 

１２月２２日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 有明浜の干潟 

4 月ごろに iPhone で撮った写真です。こうして写真で見ると有

明浜はとても広く感じます。面積を概算すると約 100,000 ㎡で

す。引潮の時に現れる干潟を合わせるとその 2 倍の面積になりま

す。とても広い浜辺で多くの海浜植物、浜辺の生き物たち、それを

餌にする水鳥など多くの命を養っています。  

 市民の資産として大事にしていきたいですね。  

写真提供 合田 俊午    題  字 横井 朋子 

❀編集後記❀ 

今年も残すところ 1 ヶ月を切

り、コロナウイルスも、終息へと

向かっていますが 12 月に第六

波が来ると言う報道もあり､油断

は禁物です。マスク､手洗い､消

毒を行い身を守る行動を取りま

しょう。 

MC‣地区誌編集委員会 

～次回例会案内～ 
第 1531 回 

【入会式・クリスマス例会】 

日 時 １２月１５日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

１２月     

12 日 杉村 高志 

17 日   高橋 啓二 

23 日 藤田 範久 

28 日 友枝 美恵子  

 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203  

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ  kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp  

 
会 長  横井 朋子 

〒768-0060 香川県観音寺市観音寺町 3082 番地 23  

 ☎ 090-8979-4271 

 
幹  事  森 一夫 

〒768-0067 香川県観音寺市坂本町六丁目 8-18 

  ☎ 0875-25-9035 
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観音寺ライオンズクラブ 
MC･地区誌編集委員会 
委員長    西山 宏之 

   〒768-0052 香川県観音寺市粟井町 1116-1 
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